



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Madrid, a 31 de marzo de 2011

Referencia: compra de los negocios arroceros de SOS

Por la presente y como continuación del hecho relevante enviado el pasado 25 de noviembre (nº 133683) les comunicamos que en el día de hoy Ebro Foods y SOS Corporación Alimentaria han firmado el acuerdo marco para la compra por Ebro de los negocios arroceros de SOS en España, EEUU, Arabia Saudí y Holanda, así como la marca SOS en todo el mundo. Este acuerdo se une al firmado ayer para la compra de la marca Saludaes en Portugal.

El conjunto de todas estas adquisiciones se ha realizado por un precio de €205 millones.

El mayor precio en €10 millones sobre los €195 anunciados el pasado 25 de noviembre obedece, entre otros ajustes, a una menor transferencia de estructura organizativa junto con dichos negocios, lo que supone que el Ebitda estimado de los negocios a transferir mejore entre uno y dos millones de euros anuales.

El cierre definitivo de estas operaciones está sujeto a la aprobación de de las autoridades de competencia en España y EEUU, respectivamente.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración.

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración